

En Mgr Emmanuellian on a un patriarche dans le sens antique du mot ; un grand religieux, bon, austère pour lui-même, charitable envers tous, et ne tendant dans toutes ses actions qu'à faire le bien et par là même à attirer tous les cœurs. Le nouveau patriarche, d'après un usage qui est bien fait pour témoigner de l'attachement des Arméniens au Saint-Siège, ajouta à son nom de Paul celui de Pierre (XI). Sous l'égide puissante de ce double nom apostolique il est permis de prédire au nouveau chef de l'église arménienne catholique les plus heureux succès. Nos vœux les plus ardents et nos constantes prières les demandent à Dieu. »

OBITUAIRE

Valleyfield. — Mgr LOUIS-ZÉPHIRIN CHAMPOUX, protonotaire apostolique, curé de Saint-Polycarpe, décédé le 17 décembre courant.

*Société d'une messe
et Caisse Ecclésiastique de Sainte-Cécile.*
